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アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：宮嶋 

会議名 第１０８回 幹事会 

日 時 平成２７年５月２６日（火） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 

幹 事：三輪信哉、水川晶子、池渕佐知子、伊藤忠征、大野和之、南智之、増田、      

松本宝、前田正博、片岡誠（交通部会）馬場慶次郎（エネルギー部会） 

事務局：佐藤亨、宮嶋督高、樋上寿 

欠席者(敬称略) 赤阪文生、福井一彦 

議事次第 

１ 定時総会について 

２ フラッグシッププロジェクトについて 

３ 「吹田市ＣＯ2ダイエット学校版（夏休みの宿題）」プロジェクトについて 

４ 報告 部会、団体、事務局より報告 

５ その他 

予定資料 

１ 定時総会について 

資料１ 平成 27年度定時総会 タイムスケジュール及び役割分担 

資料２ 事業報告及び事業計画概要（案） 

資料３ 平成 27年度 収支予算（案） 

資料４ 役員名簿（改選前） 

資料５ チラシ（Ｈ26年度参考） 

２ フラッグシッププロジェクト（第 1回実行委員会会議記録表） 

議事概要 

【１ 定時総会について】 

・新幹事の自己紹介、現幹事及び事務局の自己紹介。 

【交代する幹事】 

・大阪学院大学：南氏より増田氏に交代予定。大阪ガス：大石氏より松本氏に交代予定。 

・大和大学に下見をする時に、三輪代表にも声掛けする。（近日中に下見予定） 

【講師の選定について】資料 1 

・幹事会で検討した結果、第一候補⇒大阪ガス当麻氏、第二候補⇒生駒市職員堀氏、 

第三候補⇒大阪ガス大石氏の順番で調整することにした。 

なお、大阪ガスの講師は松本氏（大阪ガス）が調整し、無理な場合は、水川幹事が堀氏

の調整をすることにした。 

・市長は、公務のため定時総会には出席できないが、懇親会には出席されるため、懇親

会の最初に挨拶をしてもらうことにした。 
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議事概要 

・懇親会の時間は、1 時間程度は確保して欲しいと要望あり⇒大和大学と調整し、借り

られる部屋と時間の確認をすることにした。 

【役割分担について】 

・議長は、南氏（大阪学院大学）他のメンバーは、特に変える必要もないことから昨年

と同じにすることで確認した。 

・議事録の作成は、例年どおり事務局で行うことで確認した。 

【交通部会からの報告：片岡氏】 

・交通部会は、現メンバーが今期で抜けるため休部したいとの報告があり、幹事会で  

承認された。廃部でなく休部扱いであり、再開する時のメンバーは前メンバー以外でも

可と言うことで確認した。 

・休部扱いではあるが、予算上は０円で計上することにした。 

 

【事業計画及び事業報告概要（案）】資料 2 

・本日は、エネルギー部会及び自然部会の資料はあるが、全部会からの報告がないこと

から、中身についての議論は次回の幹事会で行うことにした。 

 

【収支予算（案）】資料 3 

【全体事業】 

・フラッグシップは、前回の実行委員会で昨年並み（15万円）と言う話だった。 

講師を呼べば、費用が掛かることや、参加者も昨年以上を目指していることから、金額

は次回に検討することにした。 

・ホームページ運営・管理の項目が抜けている。更新は部会で行うが、不具合があった

場合のメンテ費用（年 1回程度）は予算計上すべきではないか。 

・ニュースレターの印刷にお金を掛けすぎではないか。エコプレス並みで十分ではない

かと言う意見あり。そうすれば、発行部数を増やすことが出来る。 

・発送は、市役所（総務部）からではなく、アジェンダの予算ですべきではないか。自

立した団体になるには、切手はもちろん、封筒についてもアジェンダの封筒を作成すべ

きと言う意見が有り、その方向で運営することで確認した。 

【部会別事業】 

・エネルギー部会の予算は、19万円で提案されているが問題ないかと言う意見あり。  

・資源部会の予算は、昨年よりは多くなると言う希望があったが、次年度は交通部会の

予算が 0円であることや、全体予算も見ながら次回に最終決定することにした。 

・どの部会もメンバーが少なく運営も苦しいが、部会同士の連携を深めることが大切と

言う意見有り。 

 

【役員名簿（改選前）】資料 4 

・冒頭でも話したように、大阪学院大学が南氏より増田氏、大阪ガスが大石氏より松本

氏に交代する。 
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議事概要 

・幹事は、部会より選出する規定がないことから、アジェンダ 21 すいた●●部会）を

消去し、市民（アジェンダ 21すいた）と表記することとにした。 

・監事は、特に問題なければ引き続き留任してもらいたい。⇒事務局から依頼すること

にした。 

 

【ちらし（Ｈ26参考）資料 5 

・ちらしは、今年度も事務局が担当することで確認した。 

 

【２ 今年度のフラッグシッププロジェクトについて】会議記録表 

・会議記録表を基に、水川実行委員長が説明。 

・開催時期は秋頃。回数は 1回。予算は昨年並み。 

・第 1回目には、大阪学院大学の学生も参加し、今回は、学生からの企画力やアイデア

を生かした事業にすることで確認した。次回の実行委員会は、6/8（月）10時開催。 

・実行委員会のメンバーも追加で募集中。 

 

【３「吹田市ＣＯ2ダイエット学校版（夏休みの宿題）」プロジェクトについて】 

・三輪代表より経過説明。原稿は完成した。（Ａ4・8ページ）理事校長会の天野会長に

三輪代表と山中氏（プラザ）で趣旨説明に行く予定。 

・環境教育担当者会議（5/7）に事務局から説明を行った。 

 

【４ 報告 部会、団体、事務局より報告】 

資源部会 5/9～10産業フェアで風呂敷講習を実施した。254人参加し大盛況だった。 

今年は、講習後に風呂敷を渡したので喜んでもらえた。アジェンダの宣伝にもなった。 

自然部会 5/30 カーテン講座の参加者が現在 40名程度。定員 100名のため、幹事

の知り合いをたくさん誘って欲しい。 

・事務局より案内文書を幹事宛てにメールし、募集することにした。 

 

【６ その他】 

・ニュースレターの岡崎氏の名前が漏れていたことを報告した。交通部会のエコセンメ

ンバー（中村氏）が 3月で退会し後任がいなかったので確認できなかった。 

・アジェンダ 21すいた幹事と新市長との懇談について事務局から報告した。 

三輪代表が参加可能な日時で日程調整を行い、決まり次第幹事に連絡することにした。 

・次回幹事会では、議案書を完成させる必要があるため、早めに事務局に提出すること

で確認をした。 

・大阪ガスの松本氏からの報告（当麻氏講師の結果）は、事務局にすることにした。 

次回日程 平成２７年６月１２日（金） １０：００～１２：００ 環境政策室会議室 

 


